El INE ordena a AMLO evitar agravios contra Xóchitl y bajar videos

Medidas. Gálvez aplaude resolución del instituto y advierte que estará atenta al retiro de las mañaneras donde se le "invisibiliza"

RAFAEL MONTES Y SILVIA ARELLA-NO /CIUDAD DE MÉXICO

La Comisión de Quejas y Denuncias del INE aprobó, por unanimidad, emitir medidas cautelares contra el presidente Andrés Manuel López Obrador para que se abstenga de referirse a Xóchitl Gálvez con expresiones que puedan constituir violencia política en razón de género.

Elacuerdo, dictado en cumplimiento de la sentencia de la Sala Superior del Tribunal Electoral, ordenó a la Presidencia bajar el contenido de las mañeras del 10, 11, 14 y 17 de julio en un plazo de 12 horas, al considerar que los dichos del mandatario tuvieron la intención de invisibilizar la trayectoria política de la senadora.

La determinación de la Sala Superior enmendó la votación de la Comisión de Quejas del 20 de julio pasado, cuando los consejeros Jorge Montaño y Rita Bell López votaron en contra de emitir medidas cautelares conYADEMÁS

Ve Morena colusión para callar a AMLO

El dirigente de Morena, Mario Delgado, reprobó la resolución de la Comisión deQuejas INE y acusó a su presidenta, la consejera Claudia Zavala, demantener la línea de oposición al Ejecutivo federal que se tenía en el pasado Consejo General y la invitó a transparentar su relación XóchitlGálvez. Además, acusó ala autoridad electoral de tratar de"montarse en un tema tan loable como la violencia política degénero para silenciar al Presidente" y dijoque INE y Tribunal "ponen palabras en su boca que jamás pronunció".

tra el Presidente por considerar que no incurrió en violencia política contra la aspirante del frente.

Ayer, la consejera Claudia Zavala, quien desde un inicio había votado por la emisión de la medida, reiteró su posturay leyó las frases en las que López Obrador incurrió en violencia simbólica contralapanista.

"Es una violencia clara, simbólica, porque está invisibilizando la trayectoria de una mujer desde su origen, que pretende un liderazgo político por ella misma, no por los señores a los que se les dice oligarcas... no reconocerlas en su propia trayectoria es un acto deviolencia simbólica", dijo.

Recordó que el 10 de julio el Ejecutivo dijo: Diego, Fox, Salinas... y los medios ya eligieron a la señora Xóchitl, eso ya está resuelto, esa fue una consulta que hicieron en lo oscurito a los de arriba, algerente del bloque conservador, Claudio X. González, y yaimpusieron alaseñora".



La panista visitó Santiago Mexquititlán. ESPECIAL

A diferencia de la ocasión anterior, Bell López coincidió con este planteamiento, pero acotó que "hay que entender que, si aún estamos en un sistema patriarcal, entrepartidos existe esta tomade decisiones finales, no tanto basadas en el liderazgo o el trabajo de las mujeres...".

Desde sus redes, Gálvez, quien

visitó ayera artesanas de Querétaro, aplaudió el fallo del INE.

"Celebro la decisión del INE de obligar a que se borren cuatro mañaneras donde se ejerció violencia política de género y que se detengan los ataques desde Palacio. Tienen 12 horas para cumplir, estaré atenta", apuntó la aspirante del bloque opositor.